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LES	PETITES	
BOULES		

HOMÉOPATHIQUES	
	
	
	
TRÈS	SIMPLE	ET	TRÈS	MYSTÉRIEUX.	
Il	se	présente	en	liquide	clair	comme	de	l’eau,	buvable	ou	injectable,	ou	en	granules	de	
«	sucre	»	à	faire	fondre	sous	la	langue.	Il	faut	éviter	de	les	toucher	avec	les	doigts	ou	avec	un	
objet	métallique,	ou	de	les	exposer	au	soleil	ou	aux	champs	électromagnétiques	des	
Smartphones,	écrans	de	télévision,	postes	radio	ou	baffles	de	chaînes	Hi	Fi.	Ces	granules	
sont	imprégnés	d’un	mélange	d’eau-alcool	«	actif	»,	et	c’est	ce	mélange	qui	agit	sur	nos	
équilibres	pour	rétablir	la	santé.		
PAS	DE	MOLÉCULE...	!	«	Il	n’y	a	que	de	l’eau	»	vous	répète-t-on	régulièrement	
lorsque	les	médias	donnent	la	parole	aux	porte-paroles	de	la	doxa	universitaire	médicale.	Il	
est	sous-entendu	que	l’on	«	se	moque	de	vous	»	!	Que	:	«	comment	peut-on	agir	sur	les	
molécules	du	corps,	sur	le	fonctionnement	de	nos	cellules	dont	on	connaît	l’enchaînement	
des	réactions	moléculaires,	sans	molécule?	»	Comment	peut-on	agir	sur	leur	métabolisme	
qui	exprime	la	vie	?	Comment	peut-on	modifier	le	comportement	d’un	organe	vivant	
composé	de	molécules,	avec	un	outil	sans	molécule	active	présente	dans	l’eau	comme	on	le	
voit	dans	n’importe	quel	autre	médicament	de	la	pharmacopée	?		
PAS	DE	PREUVES	SCIENTIFIQUES...	!		(«	On	»	ne	veut	pas	savoir	ce	que	Jacques	
Benveniste	a	démontré	avec	éclat.)	-	En	toute	hypocrisie,	les	«	intervenants	de	la	Santé	»	
demandent	aux	homéopathes	de	faire	la	démonstration	scientifique	de	l’activité	de	leurs	
médicaments	sans	en	respecter	le	mode	d’emploi	;	ils	demandent	d’expérimenter	un	
médicament	«	sans	molécule	»	avec	les	mêmes	règles	employées	pour	les	molécules	
thérapeutiques.	Dans	le	même	temps,	on	veille	jalousement	à	ce	que	les	homéopathes	ne	puissent	accéder	
aux	financements	qui	permettraient	la	démonstration.		

LA	DÉNÉGATION	«	SCIENTIFIQUE	»...	!		Il	n’y	a	pas	qu’en	médecine	que	la	
compréhension	de	la	«	Science	»	passe	par	le	rejet	d’un	constat	objectif	non	expliqué	par	le	
dogme	dominant	le	commerce.	Un	très	grand	nombre	de	salaires	et	de	profits	partout	
autour	du	monde	est	lié	au	dogme	de	la	«	molécule	médicament	».	Mettre	la	science	en	avant	
pour	nier	des	faits	médicaux	objectifs	et	répétitifs	nous	plonge	dans	l’obscurantisme	
dogmatique	tant	décrié	et	combattu	par	les	mêmes	profiteurs	de	la	pharmacopée	moderne.	
Ce	serait	risible	si	des	millions	de	malades	ne	faisaient	pas	les	frais	de	cette	indignité.		
«	GRANDE	EST	L’ARTÉMIS	»	...	!		Vers	la	fin	de	la	mission	de	l’Apôtre	Paul	à	Éphèse,	les	
orfèvres	de	la	ville,	qui	vivaient	du	culte	de	la	déesse	Artémis,	se	liguèrent	contre	lui	et	son	enseignement	qui	
portait	tort	à	leur	artisanat.	(Actes	des	Apôtres-19-23-40.)	Oui,	ce	n’est	pas	seulement	d’aujourd’hui	qu’il	faille	
tenir	compte	du	«	gagne-pain	»	des	acteurs	d’une	activité	humaine	quelle	qu’elle	soit,	pour	rendre	service	à	
l’humanité.		
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LES	LOIS	ET	LES	«	BONNES	PRATIQUES	»...	!		Toujours	retranchés	dans	la	
forteresse	du	«	il	n’y	a	pas	de	molécule	»,	les	«	intervenants	de	la	Santé	»	qui	mènent	le	
combat	d’arrière	garde	contre	l’homéopathie	en	2018-2019	pour	la	faire	dérembourser	par	
la	Sécurité	Sociale,	ont	déjà	imposé	aux	pharmacies	dans	les	années	précédentes,	une	série	
de	mesures	destinées	à	détruire	l’efficacité	des	remèdes	homéopathiques	qu’ils	fabriquent	
eux-mêmes,	en	situation	de	quasi-monopole	en	France,	sans	souci	des	conflits	d’intérêts.		
1°-	La	«	dynamisation	»	par	agitateur	magnétique,	qui	transgresse	les	protocoles	de	
fabrication	du	fondateur	de	l’Homéopathie,	Samuel	Hahnemann	et	«	casse	»	le	remède.	Pour	
fabriquer	un	remède	homéopathique,	il	faut	imprimer	au	flacon	une	centaine	de	
«	succussions	»	à	chaque	niveau	de	dilution,	au	rythme	d’un	coup	par	seconde	environ,	ce	
qui	n’a	rien	à	voir	avec	ce	que	fait	un	«	vibrateur	»	magnétique	haute	fréquence	que	nous	
avons	vu	utiliser	en	«	préparatoire	homéopathique	».	(Voir	«	Isothérapie	Urinaire	»	sur	le	site.)	
2°-	Le	choix	des	«	teintures	mères	»	parmi	les	produits	chimiques	de	pureté	«	Recherche	»,	
qui	n’ont	rien	à	voir	non	plus	avec	celles	employées	par	S.	Hahnemann.	Le	sel	gemme	employé	
à	l’origine	n’est	pas	le	«	Natrum	Mur	»	chimique	de	la	pharmacopée	moderne	;	même	chose	pour	la	
pépite	d’or	d’origine	et	le	«	Aurum	»	chimique	de	parfaite	pureté,	et	encore	pareil	pour	un	grand	
nombre	d’autres	remèdes	présentés	aujourd’hui	en	pharmacie	comme	«	homéopathiques	».		
3°-	L’obligation	faite	aux	«	Préparatoires	»	des	remèdes	homéopathiques,	de	partir	d’une	
teinture	mère	stérile.	Voilà	encore	un	sabotage	risible	de	la	part	de	«	savants	»	qui	par	
ailleurs	reprochent	aux	homéopathes	l’«	absence	de	molécules	».	Il	n’en	reste	pas	moins	que	
cette	pitoyable	persécution	détruit	l’efficacité	des	principaux	remèdes	de	l’Homéopathie,	
les	remèdes	diathésiques,	appelés	«	nosodes	»,	car	la	stérilisation	supprime	le	«	message	»	
pathogène	dont	les	malades	ont	besoin	pour	guérir.		
4°-	L’interdiction	de	fabriquer	des	remèdes	dynamisés	à	partir	du	déconditionnement	de	
remèdes	chimiques,	ce	qui	interdit	la	«	thérapie	séquentielle	»	du	Dr	Elmiger.		
5°-	L’interdiction	faite	aux	pharmacies	d’officine,	de	fabriquer	des	ISOTHÉRAPIQUES,	
(Remèdes	fabriqués	à	partir	des	sécrétions	du	malade.)	ce	qui	enlève	aux	homéopathes	un	
nouveau	pan	de	leur	arsenal	thérapeutique.		
6°-	En	2018-2025,	il	n’est	plus	possible	à	un	homéopathe,	de	faire	exécuter	une	
«	PRÉPARATION	MAGISTRALE	»	renfermant	plusieurs	composants	homéopathiques.	Ces	
deux	dernières	mesures	font	que	l’homéopathe	ne	peut	plus	contourner	le	sabotage	des	
remèdes	qu’il	utilise,	pour	guérir	ses	malades.	
7°-	Depuis	2015,	le	nombre	de	plantes	utilisables	a	été	réduit	des	8/10°	environ,	sous	
prétextes	fallacieux,	ce	qui	ne	permet	pas	de	traiter	en	phytothérapie	(1DH)	par	les	Profils	
de	Réactivité	Sérique.	(En	2019-2025	on	voit	réapparaître	ces	plantes	en	mélanges	sur	des	
indications	«	pour	le	foie	»,	ou	«	pour	la	circulation	»,	ou	«	pour	une	bonne	nuit	»,	ou	«	pour	le	
stress	»,	ou	«	pour	les	rhumatismes	»,	ou	«	pour	les	jambes	lourdes	»,	...	etc.	mais	plus	rien	pour	
les	homéopathes	qui	traitent	en	phytothérapie	informatisée	tellement	efficace	!)		
8°-	Le	laboratoire	qui	fabriquait	les	«	ORGANOLYSATS	»	Jeannès,	réfugié	en	Espagne	depuis	
de	nombreuses	années,	a	été	contraint	de	fermer.	Ses	extraits	lyophilisés	d’organes,	dilués	
et	dynamisés	en	4CH,	en	ampoules	stériles	étaient	très	efficaces	et	sans	danger.		
9°-	Les	pharmacies	utilisent	les	lecteurs	de	«	CODE	BARRE	»	sans	souci	d’une	action	
biophysique	électromagnétique,	éventuellement	perturbante	sur	l’activité	du	remède.		
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